



Se realiza una charla mensual obligatoria para los padres de familia con el fin de darles una mejor formación en la educación y crianza de sus hijos. Las charlas abarcan temas como la higiene, la salud dental, asesoría legal para madres abandonadas, violencia intrafamiliar, área de salud, apoyo psicológico, catequesis, educación sexual, etc.

La intención de estas charlas es mejorar la calidad de vida de nuestras familias para que nuestros niños se desarrollen en un entorno más sano y positivo.